

# Kleine Spenden, großes Auto

Rundschau Altenhilfe: „DIE GUTE TAT“ überreichte vier Autos, eins blieb in Köln



■ Josef F. Terfrüchte bedankt sich beim stellvertretenden Vorsitzenden der Rundschau Altenhilfe, Günter Schmitz, für den Kangoo, der allerdings nachgeliefert wird. Foto: Woywod

Köln (bw). Mittlerweile sind es mehr als 400 Fahrzeuge, die „DIE GUTE TAT e.v.“ der Rundschau Altenhilfe im Laufe ihres fast 60jährigen Bestehens an Vereine und Institutionen überreicht hat. Im letzten Jahr kamen dank vieler kleiner Spenden, aber auch großer Geldbeträge, über 800.000 Euro zusammen, die die Rundschau Altenhilfe gemeinnützigen Einrichtungen zukommen ließ.

Drei Renault Master PKW Combi 9S L1H1 2,8dCi 100 FAP und ein Renault Kangoo Expression dCi 85 eco2 Euro4 wurden in der Renault Niederlassung (Weißhausstraße 2-6) an die neuen Besitzer überreicht.

Ein Renault Kangoo war für die Senioren Servicedienste Köln e.V. vorgesehen. Da dieser noch nicht beschriftet war, durfte Josef F. Terfrüchte den neuen Wagen noch nicht mitnehmen, aber dafür schon mal ertasten.

Als „Trost“, dass er mit dem neuen Friedhofsmobil noch nicht vom Hof fahren konnte, erhielt Terfrüchte doch schon mal alle nötigen Papiere.